

山形



◆山形支部

◎電友会山形支部理事会の開催

令和3年6月11日にNTTビル会議室において、各地区会長等8名が出席し、各地区の活動状況の報告と今後の取り組みについて協議しました。主な協議内容等は次の通りです。

1. 令和2年度の活動報告
2. 令和3年度の活動計画

- (1) 第18回電友会山形支部理事会の開催について
- (2) 令和2年度新規会員拡大の取り組みについて
- (3) 文化講演会の開催について
- (4) 第23回山形支部交流ランドゴルフ大会の開催について
- (5) 他地域との交流大会への支援について
- (6) 山形支部地区会長・事務局長会議の開催について
- (7) NTTとの定期連絡協議会の開催について
- (8) ボランティア活動者の推薦について

(9) 第1回山形支部交流パークゴルフ大会の開催について

なお、各事業の実行については、コロナウイルスの感染状況等を考慮し、支部と各地区が連携し実行することとする。



理事会模様

◎第4回支部交流ゴルフ大会開催

(さくらんぼCC 令和3年9月17日)

当日は晴天に恵まれゴルフ好き41名が打ち揃い和気あいあいの中好プレー、珍プレーを満喫しました。運営事務局はコロナ対策と感染防止に気配り、安心してプレーが楽しめる大会運営を行ったところでした。ラウンドは当然ながら悪戦苦闘した方、スイスイと順調に

思いのままにスコアをまとめた方等、それぞれが当日の実力を出し切り1ホール毎にプレーに集中、熱中した日でもありました。表彰では順位やアトラクションの結果がコールされるたびに歓声やため息が漏れ、その結果を分かち合った表彰式模様でした。全員が参加賞と入賞を手土産に次年の再開を呼び掛け、それぞれのご家庭に向かい無事散会となりました。

成績(新Wペリア方式)

優勝 鈴木 健児 (飯豊町)
準優勝 菊地 勇三 (山形市)



交流コンペの受付をする
運営事務局の皆さん



元気、ハツラツと
行いましょう！！

追伸

この大会は「ななかまど会」ゴルフサークル月例会の拡大版として県内各地区から参加者を呼かけ、サークル会員に限らず誰でもが気軽に参加できるところに本大会の趣旨があります。次年度以降も継続できるように事務局は「その趣旨」を大切にしていきます。

◎第23回山形支部交流グラウンドゴルフ大会開催(令和3年10月7日)

今年も、山形市の「蔵王みはらしの丘」で県内8地区68名の選手が参加し盛大に開催しました。また、NTT東日本山形支店の総務

課長から激励のお言葉とNTTの近況等の話をいただきました。蔵王連峰を望みながらのプレイで、笑顔が絶えず、和気あいあいつ時には大きな声を出しながら全員が元気はつらつとした交流会になりました。

大会の結果は以下のとおりです。

団体賞 優勝 村山クラブ

準優勝 霞城クラブ

男子個人優勝 村山クラブ 平泉 進

女子個人優勝 村山クラブ 丹野 郁子

◎長寿者へのお祝い



白寿の祝辞

毎年9月「敬老の日」に習い長寿を迎えた皆さんに祝辞と祝金の贈呈を行っております。

本年度は31名(白寿1名、米寿11名、喜寿20名)の方々を表敬訪問し祝辞と祝金を手交してきました。訪問の際、近況などをハガキに記載してもらい投函を依頼しております。その近況は霞城クラブ会報に掲載し会員への周知を図っております。中でも白寿の日野平吉さんは大正生まれ、令和の年号から遡ること一世紀、時代の変遷を着実に歩み長寿を保つていらっしやいます。誠に喜ばしい限りです。

◆霞城クラブ

◎第5回NTT-OB霞城クラブ芸術作品展を開催(令和3年10月20日～24日山形県芸文美術館)

本作品展は隔年開催で進めてきましたが、令和2年度予定をコロナ禍から今年度にスライドし第5回目の作品展開催となりました。春先3月段階から実行委員会を立上げ、5度の実行委員会を開催し、作品の募集から展示品の会場設営までの長い時間を費やし、ようやくにお客様の来場に辿り着きました。ひとえに創作者の魂の表現と実行委員一人ひとりの愛着と努力の賜物です。作品は絵画に始まり、手芸、工芸、漆芸、能面、写真等、作品

186点、出展者53名の方々に、多岐多彩に渡り作品群を出展して頂きました。



素晴らしいですね～。

◎サークル活動
(1)囲碁愛好会

新型コロナウイルス感染拡大の影響をうけ愛好会の活動をすべて自粛してきましたが、ようやく感染状況も緩やかに改善し、昨年10月から再開しました。先に、総会を行いました。特に、ウイルスに感染しないための予防策。「マ



感染対策バッチリだね。

スクの着用や入室時のアルコール消毒、窓はできる限り開放する、またワンテーブルに2名で、周りでの観戦はしない」等々の予防対策を徹底する。又、今後の活動については従来よりも縮小、「対局は月に2回、懇親会はしない」等、しばらく抑制した活動となりさすが了承されました。

約1年半振りの対戦となります。しばらくぶりの対戦とは言っても、皆さん、棋力充実勝負は抜きにしておおいに親睦を図ることができました。感染の収束はまだまだ見通せませんが、新しい生活様式を取り入れながら皆さんと囲碁の醍醐味を楽しみたいと思っています



さあ、始めるぞ。

ます。

(2)グラウンドゴルフ愛好会

今年度の競技については、新型コロナウイルスの影響で、4月30日にスタートし、10月7日に開催された、電友会県大会まで順調に競技を行ってきたところです。県大会においては、残念ながら団体戦の優勝は逃したものの、準優勝を獲得するとともに、個人の部では、男女とも第3位を獲得したが、本来の実力を発揮することなく、終了したことが残念至極でした。なお、第2回大会競技以降の成績は次のとおりです。



OK! OK!



実力発揮中です

- ・ 第2回大会 5月27日蔵王みはらしが丘GG
 - 男性優勝 影澤保雄 準優勝 菊地欣一
 - 女性優勝 伊東静江 準優勝 橋本郁子
- ・ 第3回大会 7月1日蔵王みはらしが丘GG
 - 男性優勝 菊地欣一 準優勝 小鹿盛啓
 - 女性優勝 伊東静江 準優勝 渡辺比佐子
- ・ 第4回大会 7月29日蔵王みはらしが丘GG

各地区電友会だより(山形)

男性優勝 浅海憲夫 準優勝 影澤保雄
 女性優勝 高橋トミ 準優勝 設楽すん子
 ・第5回大会 8月26日蔵王みはらしが丘GG
 男性優勝 叶 昌悦 準優勝 渡辺盛正
 女性優勝 橋本郁子 準優勝 渡辺比佐子
 ・第6回大会 9月30日蔵王みはらしが丘GG
 男性優勝 渡辺盛正 準優勝 小鹿充重
 女性優勝 石山 安 準優勝 設楽すん子



男女共第3位でしたが、楽しかったよ～。

(3) パッチワーク布紗

コロナ禍で例会は7回にとどまりました。しかし、昨年10月には第5回OB芸術作品展が開催され、皆さんはこれを目標に針ワーク

に精を出し、無事作品展に30作以上を展示することが出来ました。まだまだ年齢に負けず、活躍出来るエネルギーがあることが分かりました。早くコロナが収まり、例会のあとのお茶会で皆さんの「手作りのお茶の友」を囲んでおしゃべりが出来る様になって欲しいものです。



素晴らしい作品の数々



皆さんいい笑顔です。

(4) ななかまどゴルフ愛好会

6月18日第3回(通算296回) さくらん

ぼCCでR3年度最初のコンペを開催できました。コロナ対策をし、3密を回避しながら25名の参加者は久し振りのプレーを楽しみました。成績は優勝/奥山照雄、準優勝/高橋郁雄。
 第4回(通算297) 7月16日大石田CC 参加者27名、優勝/渡辺盛正、準優勝/菊地勇三。渡辺氏は昨年度に続けてまたまたエイジシュートを達成しました。OUT38、IN34グロス72でした。年齢77歳誠におめでとございます。最終例会終了後特別表彰を考えたいです。



渡辺盛正氏 2回目のエイジシュート！
フォームもプロ並み

第5回(通算298回) 8月20日ニューブラッサムGC参加者29名、優勝/村山久次、準優勝/鈴木秀敏。

第6回(通算299回) 9月17日さくらんぼCC参加者29名。このコンペは県内ゴルフ愛好者交流コンペとの並行開催で、総参加者

は41名でした。優勝／鈴木健児、準優勝／菊地勇三。



久しぶりのプレーを
楽しんだ皆さん

(5)麻雀を楽しむ会

年度当初からコロナ禍、とりわけ3密が伴う麻雀大会なので活動を休止にしていまいりました。ようやく10月に入って「第5波コロナ感染」も大幅に減少してきている状況になりましたので「麻雀大会」開催に向けて三役会議（設楽会長、小鹿・押切副会長）にて活動再開を慎重に検討している段階です。

TV報道等で第6波も懸念されており10月

と11月の2ヶ月間を監視期間と定め、その状況により「再開の判断」を考えております。

：「コロナに負けない高齢者群団」：
もう少しの辛抱です。

(6)NTT-OB写真クラブ

今年度は、3月12日の総会以降、時節柄クラブとしての撮影会等は自粛し、月1回の例会時に各自が撮影した写真を題材に批評し合いながら勉強会を実施しています。また、昨年度延期された「霞城クラブ芸術作品展」の開催が決まり（10月20日～24日）、当クラブからも、各自2点以上の出品を募ったところ48点の力作が集まり、多くの来場者に見ただくことができました。他に、当クラブとして数年前から霞城クラブのHP（トップ画面）にクラブ員が毎月交代で季節の写真を掲載しておりますので是非アクセスして観てください。



芸術作品展に出品

(7)パークゴルフ愛好会

コロナ禍で自粛の声が鳴り止まない中での

野外活動。マスク着用・休憩時間での手の消毒など、感染防止対策を取りつつの活動でした。そんな中でも仲間が増え続き、いつもの年よりも活発な活動の年となりました。何故なら当愛好会のメンバーの加藤富士夫さんより当愛好会会員全員に自費で作成された、『ボールキャッチャー』のプレゼントを頂きました。数々の部品を買い集め、コツコツと製作に励まれたものです。見た目もスツキリとしたデザインで使い安さも良く、膝・腰の故障を抱える我々の年代には体をいたわり、長時間のプレーに耐え得る救世主となりました。余りにも使いごちが良いので「会から部品代だけでもお支払いしたい」との申し出をしても断られ、プレゼントして頂く事になりました。これだけに止まらず、当愛好会でホームグラウンドと使用しているパークゴルフ場に通われている常連客の方々にも提供されております。



これが便利なボールキャッチャー



加藤富士夫さんが製作した
発明工夫品ボールキャッチャー

本人曰く、欲しい方がいれば相談に乗りますとの事です。加藤富士夫さんには、「感謝感謝」です。

◆村山クラブ

◎特別企画

(1)村山OB会第8回目の歴史探訪

6月25日に予定していた日帰り旅は、バスのコロナ対策を確認したが、停車時のオゾン噴出除菌、乗車時の手指の消毒が主で、希望があれば2人掛けで密着防止を図るとの事。参加者全員がワクチン接種を終えているとしても、感染リスクは依然としてあり、15人未満の参加者数では中型バス代金負担が大きくなり、15人以上では大型バスを利用しなければならず、個人負担額・助成金等、金銭面でも苦慮する状況です。コロナの状況を見守り期日を定めず延期とした。

(2)新会員歓迎ボウリング交流大会

新会員となられた皆さんと一緒に活動する端緒として企画した事業ですが、ボウリングでの交流と同時に、昼会食での対話による交流も大きな要素としています。ボウリングは春に第9回村山OB会ボウリング大会を開催、

ボウリング場の感染対策もよく、声を出さずに拍手で祝福等、問題なく実施できたが、昼会食は難しい状態にあり、期日を定めず延期とした。

◎サークル活動

(1)旅クラブ

楽しみにしていた一泊旅行は、県を跨ぐ旅行は控えて欲しいとの県の要請、飲酒を伴う宴会のリスク等、旅行会社からの安心安全な実施は難しいとの見解を受け、今回も中止を決定した。

(2)グラウンド・ゴルフ愛好会

第23回電友会山形支部GG大会

コロナ過により中止となった前年を経て、10月7日2年ぶりに山形市の蔵王みはらしの丘ミュージアムパークで開催された。大会は会長挨拶、NTT山形支店を始めとした来賓挨拶の後、一昨年個人優勝の村山・池野勝美選手の「コロナに負けず、感染防止対策をつくって交流を楽しみ競技します。」の選手宣誓を受け競技開始となった。

暑いほどの好天のもと、斜面や草の薄い所にセットされたホールポスト、斜面の多いコースの難易度と併せ、汗と冷や汗の連続となったが、日頃の練習で培った技で乗り越え全員がケガなく無事競技を終えた。

競技参加者は59名(男子43・女子16)大会成績は次の通り。

- ・団体の部
 - 優勝 村山クラブ 325
 - 準優勝 霞城クラブ 339
- ・個人男子の部
 - 優勝 平泉 進 (村山)
 - 準優勝 梅津 和彦 (上山)
- ・個人女子の部
 - 優勝 丹野 郁子 (村山)
 - 準優勝 石川トシ子 (さくらんぼ)



団体優勝に輝いた「我が村山チーム」、前列左から2番目がGG津田会長の掲げる団体優勝カップ、前列中央・男子優勝の平泉進さん、その右側が女子優勝の丹野郁子さん、そして団体戦の結果に寄与した人達を含む、村山の全参加者。2021.10.7 山形市・蔵王みはらしの丘GG場

(3) パークゴルフ愛好会

9月7日、当初開催予定地の大森山P.G場が、東根市民のみ使用可との決定となり、急遽天童市P.G場(川原子コース)に場所を変更して開催された。5名の参加。当日は雨続きの日々にはさまれた晴れの1日で、コースは混雑していたが滞りなく大会を終了出来た。



大会参加者5名(敬称略)
左から、清野和義・丹野郁子・秋田玲子・池野勝美・佐藤芳孝

腰をだましまし無理せずプレーした清野和義さん



当日唯一ホールインワンを達成した秋田玲子さん



当日唯一ホールインワンを達成した秋田玲子さん

大会結果

男子優勝

池野 勝美
女子優勝
丹野 郁子

・第3回ゴルフコンペは、7月21日県民ゴルフ場で開催予定だったが、コロナ禍の状況や用件重複で参加不可の会員もあり、またゴルフ場の1パーティの最小人数規制もあって中止となった。
・第4回ゴルフコンペは、9月22日大石田GCで予定通り開催。6名が参加した。当日は汗ばむほどの好天となり、コロナ対策に加え熱中症対策も行いながらのプレーとなった。

大会結果は次の通り。

優勝 青木 薫
準優勝 田中 春光

・第2回コンペは、6月4日さくらんぼCCで、6名が参加し開催された。朝から雲行きが怪しかったが、プレー開始後は、本格的に雨模様となった。それでも滞りなくコンペは進み、無事終了できた。

大会結果

優勝 細矢 清隆 N68・7
準優勝 齋藤 幹雄 N72・0

(4) ゴルフ愛好会

男子優勝

池野 勝美

女子優勝

丹野 郁子



優勝者 細矢清隆さん



男女優勝者。左から池野勝美さんと丹野郁子さん

7月コンペは中止、8月は計画なしで、久しぶりの大会となり、濃いふれあいの大会となった。

最近の参加者減少を話題に対策を話し、今年度末退職の方々のゴルフ熱を確認し、勧誘の手立てを尽くして行くこととなった。

・第4回県内ゴルフ愛好者交流コンペ
9月17日、村山市のさくらんぼCCでコロナに慎重に対応しつつ、コロナにも



参加者、6名の皆さん



今では見慣れた光景となった、パーティションで仕切られたテーブルでの食事。



第4回県内ゴルフ愛好者交流
2021.9.17 さくらんぼ CC

ライバルにも負けじと賑やかに楽しく開催された。参加者は41名。村山からは4名の参加。この大会は、退職者の会・電友会・霞城クラブななかまど会の共催で行われています。この日は、穏やかな好天に恵まれ、実力通りの結果となったように見えた。プレー中も毎度の賑やかさ。腕も達者なメンバーが多いが、口も劣らず達者な人が多く、楽しく愉快な1日だった。

(6) けやきの会
恒例となった清拭タオルの進呈は、今回で13回目となり昨年10月中旬に終了しました。



卓球台の手前は、鈴木道幸さんと梶沼育嗣さん



今日の旬の野菜「八寸ささぎ」は鈴木道幸さん「枝豆」は奥山よね子さんです。ご馳走様!

グロス70台の2人を始め、好スコアの人が数多いハイレベルな大会。結果は次の通り。
優勝 鈴木 健児 準優勝 菊地 勇三
(5)卓球愛好会
村山市民体育館を毎週木曜日借用し、密にならない環境を構築しながら、毎回10数名の会員が集まって、ラージボール卓球を楽しんでいる。楽しみは、卓球だけではない。途中休憩のお茶飲み話と、その時々のお漬物や手作り菓子、果物などを戴き、体育館のコ罗纳対策を守りながら、味わい・楽しんでる。毎回「いい汗かいたなあー!」と言いながら帰宅する。



清拭タオルの進呈(第2白水荘)
左から、須藤さん、早坂さん、寒河江さん

(清拭とは、利用者の体を拭くものです)
これまでに進呈した清拭タオルは、トータ
ル4500枚になり、ビックリです。
①リネン交換は、コロナ禍でまだ休止
②清拭タオルの進呈
・ふもと 120枚
・白水荘 150枚
・第2白水荘 150枚
大変感謝され、小さな力が大きな喜びにかわりました。



清拭タオルの進呈(白水荘)
左から、早坂さん、寒河江さん

◆ 上山電友会

◎令和3年いも煮会にチャレンジ!

へコロナで河原では、無理か?〜

令和元年10月に初めての試みでかかし会ウォーキング・いも煮会を行い、大変好評でした。その後、コロナ禍で中断し令和2年は開催出来ず、秋の旅行も2年間出来ないでいました。

昨年9月30日をもって非常事態宣言が解除され、第5波コロナ感染が小康状態になり、10月23日河原においていも煮会を計画しようと、現地に行ってみますと、看板2つに混みあいはさけてくださいと書かれてあります。とても市内でも煮会を行う雰囲気にはなれません。晴れていて水面は、輝ききれいに流れています。駐車場に車が3台ポツンと並び人影はなく、隣のグラウンドゴルフ場で1人の方が練習をしている。焚火をした跡が2〜3か所ありますが、ごつごつした鍋を載せる石は全く見当たりません。これがコロナかと、人の行き交いやざわめきを奪い、コロナは全くひどいものだと、改めて感じたところです。

はらっぱ館でやれるのかと思いきや、家族4名であれば貸し出すとのことで、市内では

ほとんど無理かと思索しました。

へOBピザ屋さんの敷地内で予定はするが…

上山から蔵王温泉へ向かう途中に、OBが営む美味しいピザ屋さん(カムヒール)があるので、こちらで出来ないものかと幹事会で検討しました。眺望の良い爽やかなところがあり、上山市を眺め、西に大平山・白鷹山を望み、紅葉の時は最高のロケーションになります。また、高台でもあり、下界の喧騒もなくみなさんゆつくりくつろげるかと思えました。

準備では、本来いも煮会をするところではなく大変ですが、皆さんが楽しめるように取り組むよう検討しました。例えば感染対策として、酒は飲まない、離れて食べる、などです。

へ雨天で 公民館で 実行!〜

しかし、昨年は例年より寒く、天候は雨天続き。結局公民館をお借りして実施する事になりました。参加者も当初から減りました。

それでも、久しぶりに再会できて良かった、安心したという声を聞いて開催して本



当に良かったと思います。ノンアルコールビールで乾杯しました。皆さんにお手伝いをして頂いたのでスムーズに終了し、大変ありがたかったです。

お芋は柔らかく、牛肉も食べやすく、薄味・濃い味の2種類を作りました。那須高原・秋保温泉の思い出のビデオを見たり、上山局での結婚・恋愛話などに花を咲かせました。



久しぶりの再会。仲間と過ごす楽しい会です。

鈴木さんからネギのお土産を頂いたり、佐藤さんから差し入れを頂きました。ありがとうございました。

◎サークル活動

・かかし会ウォーキング

護摩山ウォーキングを楽しむ!

第3回かかし会ウォーキングは、6月5日開催しました。午前8時30分〜月岡公園駐車場から山形へ向かいました。

山形市中心街から東方面に千歳山があり、山頂から見える山が護摩山です。最近まで木久千山(キクチャマ)と親しまれていた山でしたが、護摩山(ゴマヤマ537.5m)という昔からの山名に戻りました。山形の万松寺駐車場を9時10分に出発。奥平清水の標柱に下り、奥平清水の分岐案内の所をそのまま下りました。途中険しい階段・崖道が連なり、少し後悔の雰囲気がありました。下山後、反省会の芋煮会で喜べるように、気を取り直し歩きました。

尾根伝いに登り、下りると尾根分岐の山伏山に着き、ここを右方向に歩きました。ここから護摩山付近は尾根になるので、足元に注意が必要です。山伏山から護摩山までは約10分かかりました。山頂に護摩山537.5mと書かれた手作り標識があり、三角点があります。11時30分に無事到着。昼食休憩後、同じ山道を降りました。参加者は、鈴木克・加藤弘・梅津和彦・佐藤一弥・佐藤三男・大野政敏の6名でした。



手作り標識

次の週のグラウンドゴルフ大会や、電磁波、

認知症の話、またコスモドクター(電子治療)、尾身会長五輪開催の発言、県聖火リレーの話で盛り上がりました。



険しい山道の一部。一生懸命歩きました

◆電友会さくらんぼ

◎令和3年度定期総会

開催をギリギリまで検討しましたが、当エリアにおいても新型コロナウイルスの感染がわずかながら続いておりましたので、4月末にやむなく書面会議といたしました。

◎サークル活動

(1)グラウンドゴルフ愛好会

昨年度は新型コロナウイルスと水害のためコースが使用できないことが多く、月例会を含め活動が少なかつたのですが、今年度は4月に総会を行い順調に活動しています。



電友会県支部大会：3位
頑張ったぞ～



打ちはじめ：寒かったな～



練習の成果出るかなあ～

6月11日のNTT労組退職者会大会では団体3位、10月の西北村山退職者会大会では団体1位・個人では白田詔夫さんがホールインワン2回と絶好調で優勝しました。
10月7日電友会県支部大会においても、団体3位と個人(女性)石川トシ子さんが3位

と健闘し、秋晴れの中楽しく汗をかきました。
 (2)パークゴルフ愛好会

打ちはじめと総会を5月7日に行い早めの活動開始としました。

5月開催のNTT労組G連絡協議会県支部大会、成績は今いちでしたが楽しいプレーと帰りに長井市の馬肉ラーメンを楽しみました。



またまた入賞おめでとう



この傾斜 難しいなあ～



うまいよね 入った ホールインワン



打ちはじめ：飛んでけよ～

9月開催のNTT労組退職者の会県支部大会では常連の渡辺ミエ子さんが3位とホールインワン、阿部会長もホールインワンとまずまずの成績でした。11月は電友会県支部大会開催と納会。

(3)卓球愛好会

広々とした河北町民体育館にて、伸び伸びと活動しています。河北町は卓球の町、そして雛とべに花の里、春には谷地ひなまつりが開催さ



いきいき、ハツラツのプレーです



さあ、かかってらっしゃい!!

れます。冷たいそばを食べ紅花資料館に是非お越しください。
 (4)その他

当地区の国史跡指定の「慈恩寺」で観光案内ボランティアを続けている会員が2名おります。鎌倉時代に作られた「十二神将」仏像などがあり、特別展などの際に拝観できます。昨年5月、ガイダンスセンターである「慈恩寺テラス」がオープンして、素晴らしいパノラマ映像や美しい仏像がご覧になれます。是非、当ボランティアの方々が素晴らしい案内でもてなしをいたしますので散策においでください。



1830年建立 2代目慈恩寺三重塔
 (初代は山形城主最上義光の寄進により建立されたが火災により焼失)



慈恩寺本堂 (寒河江市)

◆酒田電友会

◎活動の概況

新型コロナウイルスの感染予防に向け、医療従事者や65歳以上の方を対象としたワクチン接種が始まり、私達も早々に接種を終え、次第に若い人への接種に移りました。そういうこともあつて緊急事態宣言が解除され、収束には向かっていると思いますが、まだまだ不安を拭けません。

総会は今年度も開けませんでしたでしたが、会員から集めた「近況だより」は手製の冊子を作り、全員に配付しました。また、ボランティア活動のひとつとして実施している「酒田北港クリーン作戦」は、止む無く中止としました。サークル活動については、十分な予防対策を講じてそれぞれ実施しています。

来年度こそは総会を始め、ボランティア活動もサークル活動も活発に行いたいと思っています。

◎サークル活動

(1) グラウンドゴルフ愛好会(木曜クラブ)

週1回実施している練習会は、新型コロナウイルスの感染予防対策として必ずマスクを着用し、4月から9月末までに22回、延べ参加者32

2人を数え、クラブ内大会も4回開催し、県内交流会にも7名が参加しました。

主な大会成績は次の通りです。

・第1回光祐杯 6月3日開催

優勝 白畑 五郎 準優勝 阿部 信夫

・第1回大川杯 6月17日開催

優勝 高橋 馨 準優勝 須田 昇

・第2回光祐杯 7月15日開催

優勝 三島金治郎 準優勝 五十嵐喜久男

・第2回大川杯 6月17日開催

優勝 須田 昇 準優勝 阿部 信夫

令和3年度最後の大会は、10月28日のノーハンド大会のみとなりました。



県内交流会参加者

(2) N T T ・ O B 歩こう会

新型コロナウイルス感染拡大の影響により制限されていた活動も、ワクチン接種の実施や行動自粛の成果で、令和元年秋季以降未実施となっていた近隣散策の歩こう会が、ようやく10月20日に実施する運びとなりました。

当日は、酒田市内の「万里松原クロスカントリーコース」を、感染予防対策を付して互いに距離を置いて歩き、現地集合の食事会無しで現地解散となりました。

(3) 囲碁愛好会



定例会風景
白熱しています

コロナ感染の不安を抱えつつ、少数精鋭で定例会(毎週水曜と土曜)を欠かさず、マス



スタート前に
クラブハウスにて

ク着用で実施しています。
メンバーの中にはサークルで腕を上げ、某新聞社主催の有段者囲碁大会に参加する人もいます。愛好会としての悩みは会員が少ないことです。

(4)ゴルフ愛好会(砂防林)
コンペは毎月1回第3火曜日に、3パーテイくらいで実施しています。
表彰式はクラブハウスで行い、飲み会はこの2年実施していません。寂しいですね!!

◆電友会おいたま

◎電友会山形支部交流GG大会に参加

第23回電友会山形支部主催の交流グラウンドゴルフ大会が、10月7日山形市蔵王見晴らしの丘ミュージアムパークで行われ参加しました。過去大会の栄光が霞んでしまうほど表彰台から遠ざかって
いる「電友会おいたま」は、練習皆無でぶっつけ本番の6名で臨みまし



良い汗流しました



気持ちよくプレーしています

た。結果は、何と団体戦6位入賞と次回の大会へ望みを繋ぐ成果を出すことができ、爽やかな好天の秋空の下、笑い声と良い汗を流せた一日でした。「練習無しの方が成果が良いようです！」

◎養護老人ホーム「星の村」へタオル寄贈

社会貢献活動の一環として毎年続けてきました福祉施設への「清拭タオル200本」寄贈は、電友会東北地方本部から頂きました分とNIT退職者の会米沢地区協議会会員からの志分を合わせ、米沢仏教興道会・養護老人ホーム星の村へお届けしました。

9月3日、電友会おいたま後藤会長、退職者の会米沢地区協議会の山本事務局長はじめ4名で訪問しました。星の村は、自立生活可能な方であり、65歳以上の生活困窮で一人暮らしの方、家族から支援を受けられない方、無年金の方など恵まれない73名の方が市を通して入所されております。入所者の高齢化が



清拭タオル贈呈します



ありがとうございます



夏の陣 暑い戦いです



麻雀愛好会表彰本田会長から
優勝の鈴木幹司さんへ

麻雀愛好会会員15名、その中でも他ともに認める常勤雀士10名程度が、年4回のリーグ戦に火花を散らしました。今回は、7月から9月までの熱き真夏の戦い「夏リーグ戦」の結果を紹介します。

◎サークル活動
(1)麻雀愛好会の活動



養護老人ホーム星の村からの御礼状

進み自立生活困難になることが課題とのことでした。これからも、継続的に福祉施設等への貢献活動に努めたいと思います。



表彰台独占を狙っています



8月例会大会優勝の鈴木幹司さん
(右)と特別賞の船山俊裕さん

令和3年度は、感染防止対策を徹底しながら5月22日に川西P.G場で開催した5月例会大会を皮切りに、9月18日に高島湯るっとP.G場での9月例会大会までの5大会延べ参加

(2)パークゴルフ愛好会活動



ドローンで
撮影したのかな？

優勝 鈴木 幹司
準優勝 山本 賀規

(3) Photo友友
晴天に恵まれた9月19日、不忘山周辺と蔵王お釜散策での第1回撮影旅行が行われました。高島駅に集合、早速七ヶ宿町のやまびこ



9月例会大会参加者のみなさん
湯るっとP.G場にて

者56名が、会員相互の懇親と健康維持増進に元氣一杯、良い汗を流しています。各例会大会優勝者は、5月例会大会優勝/和田義雄さん、6月例会大会優勝/鈴木幹司さん、7月例会大会優勝/本田吉廣さん、8月例会大会優勝/鈴木幹司さん、9月例会大会優勝/遠藤安昭さんでした。



横川溪谷公園で
記念写真

つり橋を訪れ、横川溪谷公園の看板前で慣れないスマホでの自撮りに悪戦苦闘していると思われた親切なお嬢さんから申し出があり、記念写真と洒落込みました。やまびこつり橋は延長120mの東北一大きなつり橋でここから眺める不忘山は絶景でした。次に不忘平和記念公園に向かいました。太平洋戦争の最中、アメリカ軍の重爆撃機B29、3機が相次いで不忘山に激突し34名の米軍兵士全員が死亡したのを私たちの先人が恩讐を



やまびこつり橋を渡る

超え「人間はみな兄弟の」の心を持って不忘山頂近くに「不忘の碑」をつくり永遠の世界平和を願った場所で、改めて生命の尊厳と平和の尊さを思ったところでした。

このあとは不忘山山麓の長老湖を散策、紅葉時期に期待を寄せながら、蔵王山頂へ向かいましたが、蔵王エコーラインで大渋滞にはまってしまい、山頂へのハイラインを諦めりフトで山頂へ向かいました。山頂では紅葉は終わった感じでしたが、付近を散策しながら撮影を行いました。昼食はまだでしたが、山頂付近の混雑を避け、上市市内で遅い昼食を摂り、次回の撮影会に想いをはせ散会となりました。



美しい不忘山山麓 リフトからの山並み

(4) ボウリング愛好会

令和3年度第1回会長杯争奪ボウリング大会が9月12日、米沢ボウリングレーンズにて行われました。4月からの例会ではコロナウイルスワクチン未接種の方や、体調が整わない方もいらして、参加人数も少ない中で地道に練習を重ね、ようやく大会を開催すること

が出来ました。

いつものように通常例会の成績を参考にハデイキヤップ制での大会となり、みなさん誰でも優勝のチャンスがあるためか、張り切って3ゲームを投げ切りました。集計の結果、1ゲーム目で高得点を叩き出した山本さんがわずか1点差で逃げ切り優勝、惜しい惜しい第2位には遠藤道子さんでした。今回入賞を逃した方は、次回大会での活躍を期待しています。



いきま〜す



次回も頑張ります。